

1^{er}
MAI

30
OCT.
2017

EXPOSITIONS

DE
DELPHES
À ÉRÉTRIE
L'ÉTÉ GREC
DE VAISON-LA-ROMAINE



DEUX EXPOSITIONS À VAISON-LA-ROMAINE

- GALERIE DES ORIGINES, 10 RUE RÉPUBLIQUE
- CATHÉDRALE DE LA HAUTE-VILLE



vaison la romaine

Fondation **HARDT**



MAI > SEPT. 2017

GALERIE DES ORIGINES

10 RUE DE LA RÉPUBLIQUE

84110 VAISON-LA-ROMAINE



École française d'Athènes, École suisse d'archéologie, Fondation Hardt DE DELPHES À ÉRÉTRIE : L'ÉTÉ GREC DE VAISON-LA-ROMAINE

L'exposition *De Delphes à Érétrie* :

L'été grec de Vaison-la-Romaine a pour objectif de rendre hommage à l'activité archéologique de l'École française d'Athènes et de l'École suisse d'archéologie en Grèce, ainsi qu'à l'action exercée par la Fondation Hardt pour l'étude de l'Antiquité classique. Elle a aussi pour ambition de faire découvrir au public les aspects les plus récents d'une aventure scientifique et humaine séculaire dans les pas des défricheurs du passé de la Grèce antique.

DU MARDI AU SAMEDI 14 H 30 - 18 H 30

GALERIE DES ORIGINES | TÉL. : 06 75 19 99 34

10, rue de la République 84110 VAISON-LA-ROMAINE

memoirepatrimoine84@gmail.com | facebook : Galerie des Origines

SEPT. > OCT. 2017

CATHÉDRALE DE LA HAUTE-VILLE

CITÉ MÉDIÉVALE

DE VAISON-LA-ROMAINE



De Philippe de Macédoine à Paul de Tarse

LA CITÉ ANTIQUE DE PHILIPPES EN GRÈCE

Depuis 1846, l'École française d'Athènes s'est consacrée au dégagement de sites archéologiques remarquables, ressuscitant ainsi des villes au passé prestigieux de la Grèce antique : Delphes, Délos, Argos, Thasos, Mallia. Fouillée et restaurée depuis 1914, la cité de Philippes en Macédoine dévoile un passé exceptionnel, de Philippe de Macédoine à Paul de Tarse.

